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AUGURI
Di Buon Compleanno
a Maria CAPUTO

DOMANI 10 NOVEMBRE 2014
COMPIE gli ANNI !

Maria Maria, gli anni corrono,
ma tu sei sempre la stessa!

E sinceramente direi occorrono,
farti i complimenti come Contessa!

Sei Nobile non per Casato ma di core,
tu sei un’ancella del Signore!

Corri di qua e di là, con volontà,
con chiunque solidarizzi con bontà!

Salda e forte, sei in fede e impegno,
tutto con passione pel celeste Regno!

Ti guardi e sostenga il Signore,
sempre t’assista col Suo Amore!

Realizzar ti faccia ogni tuo desio!
Il Padre celeste, Signor tuo e mio!

Con tanta gioia e franchezza,
t’auguro una serata pien d’allegrezza!

T’auguriamo ancor lunga vita serena,
con  benedizioni di Dio la casa piena!

Da parte mia e Comunità insieme,
un fraterno abbraccio qual si conviene!

NICK

CONSIGLIO DI CHIESA
E’ convocato per
VENERDI’ SERA

14 Novembre - Ore 19:00
In locali sussidiario

della Chiesa

Si prega presenza e puntualità

MERCOLEDì 12 NOVEMBRE
Ore  19:00

Studio biblico comunitario
Su: L’Epistole di Giovanni

a cura del past. R.Lattanzio

GIOVEDI’ 13 NOVEMBRE ORE 10:
Incontro Unione Femminile

DOMENICA 16 NOVEMBRE
ORE 10:00

Riunione Gruppo Giovanile.

Ore 11:00
Scuola Domenicale

 e CULTO
di adorazione e lode al Signore

Past.Ruggiero Lattanzio
C.so Sonnino, 23 – 70121 Bari

Tel.  080/5543045
Cell. . 3297955630

E-mail :
ruggiero,lattanzio@ucebi.it

Sorella ti senti sola?
Ascolta di Dio la Parola!

Ricorda d’oggi il Messaggio:
in Cristo fatti coraggio!

NICK

Il mondo creato ha leggi celeste,
non quelle dell’uomo tutte agreste!
Di Legge buona ce n’è una sola,
iniziata con la Divina Parola!

La Parola è una, in bell’assoluto,
quand’Ella parla, il Cosm,o è muto!
La Parola è DIO, il Creatore e Signore,
origine eterna di bontà ed Amore !

L’Amore esprime sempre il “Bene”,
riempie di gioia l’anima e la sostiene!
Tutto ciò è offerto all’uom con passione,
da Dio è data qual Sua Benedizione!

Il Male c’è,  e  di molte specie ben esiste,
casualità di scorie cosmiche non previste!
Ma Dio corregge tutto in un momento,
percorso cancellato da Cristo con suo Avvento!

La vita qui in terra pur  sperimentata,
fu da Dio prevista e poi…aggiustata!
L’impetuoso e tempestoso vento niun  lo sa,
né donde viene e neanche donde va!

Ma nel corso della sua macchinazione,
cesserà dopo il tempo della sua evoluzione!
Dio ha previsto in TUTTO rinnovato,
un Nuovo Piano, aveva ben conservato!

La Legge Divina era e rimane sempre quella:
raccogliere i “credenti” in brillante Stella !
Chi la contempla e la segue assai fedelmente,
avrà la Vita Vera, gioiosa ed eternamente! NICOLA
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“Non pensate ch’io sia venuto per
Abolire la Legge ed i profeti: io
Sono venuto non per abolire ma
Per compire”

Matteo 5:17

DOMENICA 9 NOVEMBRE 2014

A U T O M  I
Siamo diventati AUTOMI! Ci muoviamo e siamo,
camminiamo, andiamo al lavoro (per chi lo ha), e
facciamo tant’altre cose, compresa quella di venire
anche in Chiesa… tutto “meccanicamente” !

Abbiamo ancora delle forze in noi ma non sappiamo
usarle per scopi nobili…non ci rendiamo conto di un
destino grande che è quello di vivere “l’eternità” con
Dio, come voluta da Lui, poiché è Lui che ci ha creati
ed è Lui che ci riabilita, per amore, rendendo appunto
possibile ristabilire l’armonia primordiale interrotta dopo
la cacciata dall’Eden, e tramite Gesù Cristo, è sempre
Lui che ci invita a preoccuparci di annunciare il suo
messaggio, il suo Piano di salvezza e redenzione.

Qualcuno ha detto : “Se fossimo noi dei “vermi”, potremmo essere
compatiti…tanto per loro non c’è destino alcuno!”. Ma noi abbiamo un
destino – ovvero coloro che ritorneranno in sintonia col messaggio del
Cristo di Dio che già da quell’amara esperienza della “disubbidienza”, ben
il Suo Disegno divino era precisato (Luca 10:20). Ed è bene che ciascun
essere sappia queste cose.
Dio ha parlato nei tempi antichi per mezzo di patriarchi e profeti e infine
per mezzo della Sua essenza incarnata in Gesù di Nazaret (l’Emmanuele)
E questa Parola incarnata è vissuta un tempo piena di grazia e amore; ed
Egli continua ancora a parlare, per risvegliarci e indirizzarci nel giusto
cammino per il compimento del nostro ultimo destino. E chi desidera questo
proprio destino deve solo dedicarsi con passione a leggere  il Libro della Vita : la
Bibbia. E leggerla giorno per giorno; ascoltare una predicazione domenicale è
buono ma occorre approfondire la lettura della scrittura e in preghiera capire quel
che Dio vuole con precisione da ciascuno di noi.
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UN
PAROLA
PER

OGGI

Nel Pensiero Eterno di Dio

E’ l’ALBA! E’ L’Alba, o mio Signore!
Chissà come palpita il Tuo immenso core:
La Tua mente forgiava il tutto dal nulla,
preparando per le creature la prima…culla !

L’immensità, il Creato eccolo già pronto,
esplode un soave suono senza confronto!
Da un attivo d’eternità,  tutto diventa Vita,
l’Opera e la Grandezza di Dio è infinita!

Miriadi di cose s’inchinano alla Santità,
inizia una sinfonia di suoni e grande bontà!
Tutta inghirlandata è la Terra e l’Umanità,
la volta stellata caratterizza di Dio la Maestà

Cresce la Natura e l’uom di Dio il somigliante,
ma presto, l’Adam rinnega: divien cangiante!
Dio non parla più con le sue amate creature,
per loro  iniziano percorsi di disavventure!

L’uomo è allontanato dall’Eden, non ha più luce…
L’Eden è vuoto, in esso più nulla si produce!
Ma il cuore e la mente di Dio è sempre aperto,
nel tempo Egli prepara un altro “concerto !”.

Con un Nuovo Patto, Dio all’uom propone,
un Disegno inequivocabile poi lo dispone!
L’Eterno, in Cristo, entra nell’umana storia,
lasciando per un momento la celeste gloria!

Da Dio tanto amati, perdonati e redenti,
Egli attua altri buoni provvedimenti:
Chi accetta il Suo dono, torna in simbiosi,
in celesti stanze e in eternità, con Lui gioiosi!

Nicoleto d’Altamura
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Insomma diciamolo pure che abbiamo tempo per cento altre cose, spesso
senza un giusto e valido interesse, altre proprio vacue per solo
passatempo… e poi non troviamo tempo per e leggere la Parola di Dio;
ecco direi come mangiamo 3 o più volte al giorno, perché mai non
facciamo un break per leggere la Bibbia?
Vero pure un’altra cosa: che molti la Bibbia l’hanno già letta tempo fa, e
pensano che essa è un libro vecchio che racconta fatti e storie antiche
d’avvenimenti e soluzioni che andavano bene per la gente di quel tempo,
vissuta secoli fa. E si dice anche che  “Noi siamo moderni…la società è
tutta cambiata… temi e concetti ormai superati…la gente antica era
analfabeta… oggi è tutto diverso, abbiamo avuto una erudizione, una
evoluzione di  culture ed altro…i problemi d’oggi sono diversi da quelli di
ieri… E così possiamo continuare nel discorso in testa a tanta gente; ma
che è gente che pensa solo ed esclusivamente in senso egoistico ma non
solo, qualunquista e menefreghista, ma direi soprattutto, gente che
ragiona in questo modo è ancora del tutto “ignorante” di quel che significa
VITA VERA! E poi ci si lamenta che le cose vanno male…certo perché di
contro il “Male”, l’antico nemico di Dio” è invece sempre all’erta per
ingannarci a non pensare a quale sia il finale destino di tutti gli esseri
umani. Al massimo l’uomo di sempre e molto più quello di oggi con le
mille sciagure che accadono (guerre e crimini, malattie e dolori, paure e
sofferenze, disastri naturali e inquinamenti che procuriamo noi; e
fatalisticamente crediamo solo alla…”morte”; si questo è pur vero. E
proprio per questo che nella massa “falliamo”, pensando che con la morte
finisce tutto… e quando essa si presenta a noi non è piacevole accettarla!

Ma il nostro destino non molti ben lo conoscono. La Bibbia (Parola di Dio)
ci dice che C’E’ UN DIO, ED HA UN Suo Piano preciso di destino per
l’uomo. Dio ci ha amati da sempre e ci ama eternamente, ma non obbliga
nessuno crederGli. Ma noi siamo Automi, facciamo ormai tante cose
meccanicamente, e poi dinanzi alla chiamata di Dio non riusciamo a
capirlo, ma solamente perché non vogliamo capirlo. E ciò depone in
peggio per noi se così rimaniamo! Amico, fratello tiepido “svegliati” o tu
che dormi e potrà risorgere a vita nuova. E ciò è un “dono di Dio”, e il Suo
invito è sempre rivolto da tempi antichi ad oggi a cercare il Suo volto in
Cristo; duemila anni fa lo hanno visto, e noi gente moderna possiamo
conoscerlo se ci interessiamo a conoscere la perfetta e buona volontà di
Dio per chi in Lui crede e spera. Ma come fare? Leggi la Bibbia con
interesse e non come un automa! Frequenta una Chiesa (evangelica o
cattolica che sia) ma entra,  avvicinati là dove si parta di evangelo (Buona
Notizia) e troverai vero giovamento alla tua vita presente e con
prospettiva di perdono, giustificazione e prospettiva di speranza vera di
accesso in un Regno Eterno, a vita eterna, nella gioia infinita con DIO.
A Lui Onore e Gloria per sempre. 3/8 NICOLAUS



Allarme globale
L’EBOLA FA PAURA
“Dio non fa preferenze, chi lo teme gli è gradito”

(Atti 10:35)

L’Ebola fa paura, ma la parola profetica della Bibbia vieppiù ci invita
perentoriamente ad avere “Timore di Dio”.

Di Ebola se ne parla da oltre un mese. E anche se non tutto ben si conosce
è una pestilenza come varie altre avvenute nella storia; e come tale quasi
sempre è letale (micidiale, ha già fatto molte vittime. In Africa).

 L’Ebola è un virus nuovo che si può combattere, ma occorre sia presa in
tempo, occorre cioè individuarla subito e curarlo; si può guarire! Ma il
timore di non farcela c’è sempre!!!
Occorre altresì capire come si manifesta esattamente (incubazione dopo 21
giorni?) e quindi poi ricovero in Ospedale in quarantena….
Ma il dramma è per l’antidoto, il vaccino adatto che stanno producendo,
ma che per tutti non sarà pronto se non fra due anni! E il timore persiste!

Insomma sembra essere arrivata la “ciliegina” sulla torta mille- guai, la
ciliegina che ci mancava… come se non bastava la “crisi economica…i
tanti disastri ecologici (alluvioni, grandinate, cicloni e simili), uccisioni
facili e criminalità organizzata,guerre sempre attive, con sangue e morti a
non finire… fuggi fuggi di gente da Africa e altre zone. E non ultimo :
l’allarme mondiale per il terrorismo islamico!
E tutto ben concorre a metterci paura per questa misera vita terrena.

Certo, per tutto possiamo anche parlare di “colpe e peccato” dell’essere
umano, che dopo aver negato “riconoscenza” al Dio Creatore, l’uomo e la
donna son cacciati dall’Eden, vivendo “sofferenze, dolori e morte” dopo
duro pellegrinaggio sulla terra , da quel tempo ad oggi, e con il “timore di
tutto e di tutti”.
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CERCAR
SENSO

DI
RISPETTO

E DI
TIMORE

Or Timore di Dio per noi “credenti”,  necessita vederlo in altra luce…
E dell’Ebola, non è possibile parlare ancora molto, al momento,  ma del
timore di Dio sì.
E che vuol dire “Temere Iddio”? Ma ancor  più, lo temono Dio davvero
tutti, come una prerogativa solo delle masse di gente, di atei ecc.
Ma mi sa che, sovente,  anche noi non siamo in riga, non temiamo Iddio,
proprio perché non ci interessiamo di fare le cose che Egli gradirebbe da
noi. Qua sta il punto! o qui casca l’asino!. Dico così, perché sentirci a
posto con la coscienza,  per un’ora in Chiesa la Domenica mattina,  è
assolutamente insufficiente!

Per essere graditi al Signore bisogna che lo “Temiamo” seriamente, nel
senso che deve essere onorato e rispettato, ascoltato e seguito, ubbidito
ed amato nella prassi quotidiana; ma poiché non riusciamo a “temerlo”
come veramente si conviene, allora la conclusione logica, di conseguenza,
è che noi non siamo graditi del tutto al Signore! Ed è questa una terribile
realtà più brutta dell’Ebola e simili…. Penso possa essere,  del come
risultare…siero-positivi alla Parola di Dio, che è gravissima  ”malattia
spirituale”, come un male incurabile che lento…ti porta inesorabilmente
alla morte!
E la tragedia si compie improvvisa, quando siamo assaliti dalle forze
malefiche e nelle sue più crudeli e svariate manifestazioni. Attenti dunque
a quando arriva quel tempo, onde vorremmo gridare aiuto, ma Dio
potrebbe non rispondere; ce ne dà ammonizione una espressione nel libro
dei Proverbi (leggi cap.1; versi 20 a 33).

Ecco allora spiegato quella parola iniziale contenuta nel Libro degli Atti,
(cap.10:35)  onde possiamo anche ben dire che “Dio non fa preferenze,
ma sicuramente “differenza” sì, perché Egli gradisce ed ama chi lo teme,
e  ancor dunque Dio sostiene e aiuta quanti lo servono e lo amano, amando
il proprio prossimo, l’altrui persona vicino o lontana, e…non si cura degli
empi.
Ora certamente  a tutti è data la possibilità di conoscere Dio, provare la sua
bontà ed amore, e nell’amore “essere da Lui graditi”. E graditi a Dio
significa in sostanza, tenere sempre aperta l’unica via che porta alla “vita
eterna”, come un prezioso e ineguagliabile dono di grazia che il Signore e
Creatore ci fa. A Lui solo Onore e Gloria per sempre nei cieli e ovunque.

NICOLA
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